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Umrüstung der Stadtbahnlinie 5 
hier: Fragen von Bezirksvertretern und Bürgern auf dem Anwohnerfest am 
21.05.2011 
 
Am 21.05.2011 fand anlässlich der Fertigstellung der Verlängerung bzw. barrierefreien 
Umrüstung der Stadtbahnlinie 5 ein Anwohnerfest statt. 
 
Hier wurden an die Verwaltung diverse Fragen gestellt, deren Beantwortung aus Sicht der 
Verwaltung von allgemeinem Interesse ist und daher auch der Bezirksvertretung 4 zur 
Kenntnis gegeben werden soll. 
 
 

1) Es wurden Fragen zu den Baumpflanzungen und nach dem Sachstand der Grü-
nausausgleichmaßnahmen gestellt. Hierzu liegt folgender Sachstand vor: 

 
Die Wildkirschenbäume in der Iltisstraße werden von der ausführenden Garten- und Land-
schaftsbaufirma im Rahmen der Fertigstellungs- und Entwicklungspflege noch bis Sep-
tember 2012 gewässert und gepflegt. Das „magere“ Erscheinungsbild der Bäume rührt 
zum Einen vom Stress bei der Pflanzung und zum Anderen von den Gespinstmotten, die 
kurz nach der Pflanzung einen Teil des Laubs abgefressen haben. In den Kronen hängen 
teilweise auch vertrocknete Blüten. Die Bäume haben aber bereits begonnen, erneut aus-
zutreiben und werden aus Sicht der Verwaltung in Kürze wieder bedeutend vitaler ausse-
hen. Zum jetzigen Zeitpunkt wird trotz des recht trockenen Frühjahrs von einer planmäßi-
gen Anwachsphase ausgegangen. 
 
Die Pflanzung der geplanten Hecke im Bereich der Haltestelle Lenauplatz ist aufgrund der 
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Trockenheit in den letzten Monaten immer wieder aufgeschoben worden und soll nunmehr 
im Oktober 2011 vorgenommen werden. Anlieger aus den Dienstwohnungen der Justiz-
vollzugsanstalt Ossendorf haben ergänzende Fragen zu den Grünmaßnahmen an der JVA 
gestellt und sollen im Juli 2011 zu einer Informationsveranstaltung eingeladen werden. 
 

2) Frage zu einem Stromkasten auf der Nußbaumer Straße  
 
Der offene Stromkasten auf der Nußbaumer Straße ist entfernt worden. Der freie Bereich 
wurde plattiert. 
 

3) Frage zu Fahrradabstellplätzen an der Haltestelle Lenauplatz 
 
Im Bereich der Haltestelle Lenauplatz sollen im Rahmen des Maßnahmenabschlusses 
noch Fahrradnadeln aufgestellt werden. Die genaue Anzahl wird anhand der örtlichen 
Platzverhältnisse noch festgelegt.  
 

4 Frage nach zusätzlichen Sitzbänken im Bereich des Lenauplatzes bzw. der Apo-
theke 

 
Hierzu laufen noch verwaltungsinterne Abstimmungen bezüglich der Kostenübernahmen 
und Unterhaltung der Bänke. 
 
 
  
 


